

2024-06-02

Se cae página del Instituto Electoral de CDMX; consejero confirma que fueron víctima de ciberataque

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://xeu.mx/nacional/1326194/se-cae-pagina-del-instituto-electoral-de-cdmx-consejero-confirma-que-fueron-victima-de-cyber-ataque>

La página web del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) presentó fallas este domingo 2 de junio debido a un ciberataque, mientras opera el Programa de Resultados Preliminares (PREP), en el que se puede ver en tiempo real el conteo de actas.

Al abrir la página del IECM, se lee "estamos en mantenimiento", lo que permite a los usuarios acceder a las herramientas de la autoridad electoral.

El consejero del IECM, Mauricio Huesca, confirmó que la página web fue víctima de un ciberataque; sin embargo, pocos minutos después se reestableció el servicio.

El IECM informó que la participación ciudadana fue del 69.41 por ciento del padrón electoral, y se espera que en la noche de este domingo se dé a conocer la tendencia de votos y quien se perfilaría como jefa o jefe de Gobierno de la Ciudad de México.

Fuente: El Financiero / JAC